

冒険王だよりは、冒険王での子ども達の活躍をご家庭にお伝えします。ご家庭で、どんなことが楽しかったか、苦勞したかなどについて、お子さんとお話してみてください。

第8回目の冒険王「冒険王でアート～顔出しパネル展～」が1月21日（土）にネイパル足寄で開催されました。1人1人、オリジナルの顔出しパネルを作成しました。37名が楽しく活動をしました。

☆顔出しパネル作り

下書きからスタートしましたが、参考として机に
おいていたイラスト集から書きやすいものを選び子
や、オリジナルで「これを書きたい!」と言って書
く子と、この時点から
個性があふれ、発想力
に思わず笑ってしまう
ことも(笑)。そして、
顔出しパネルならではの



の穴は、形や場所、大きさはそれぞれ。もちろん、
顔全体を出すだけじゃなくて、目だけを出すものも



OK。この作業だけ
でも、オリジナル性
が出ていて面白くな
りそうな予感…! 穴
を開けただけで、顔

出しパネルっぽくなりました♪

穴を開けた後は、講師の渡邊さんから、液体のり
と食紅を使った絵具の作り方を教わりました。用意
された3色を混ぜて、自分達の使いたい色を作り、
早速色塗り開始。筆ではなく、割り箸で色を塗るた
め、苦戦する子ども達。時間に追われる中、効率よ

く色を塗れるのは指だ
と気づき、指が真っ黒
になりながらぬりぬり
する子も(笑)。最後
には、みんなきれいに色
を塗れていました☆



☆ポイント発表

お弁当を食べた後は、完成した作品の頑張ったと
ころやみんなに見てほしいところを班員に向けて発
表しました。高学年が低学年の発表をサポートして
いる姿を見ると、さすが高学年☆頼りになると思
いました! 次回の冒険王もみんなで助け合う姿が見
られることを期待しています!

☆写真撮影

自分の作品はもちろん、みんなの作品
を見て回り、気にな
る作品で写真撮影を
しました。みんなが



作った作品をそれぞれ楽しんでいる様子で、穴が
2つ空いている作品を見つけて友達と一緒に写真
撮影する子やタコになりきる子もいました(笑)。子
どもたちの計り知れないアイデアでたくさんの素



敵な顔出しパネルが
できました! デザイ
ンを考えるところか
ら完成まで集中して
頑張りました!

☆SNS紹介☆



「すすめ!あしよろ☆冒険王
公式Instagram」のフォローを
ぜひお願いします!